





Provincia de Buenos Aires Konorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE **BUENOS AIRES**

RESUELVE

De reconocimiento y beneplácito al ex alumno del Instituto Loreto de Avellaneda, LEONEL SIDABRA, por la obtención de Medalla de Bronce en las Olimpiadas de Matemáticas en el Iberoamericano de Panamá.

JORGE DOMINGO SCIPIONI Diputado Bioque Frente Renovador H. C. de Diputados Pda. Bs. As.



á



Provincia de Buenos Aires Konorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El ex alumno del Instituto Loreto de Avellaneda, Leonel Sidabra, cerró un exitoso ciclo de competencias en olimpíadas matemáticas, con una Medalla de Bronce en el Iberoamericano de Panamá, donde representó a la Argentina.

Cabe destacar que tras obtener logros a nivel distrital, regional, nacional y en el exterior, Leonel Sidabra llegó al Iberoamericano gracias a imponerse en el selectivo de 2012, cuando aún transitaba el último año de sus estudios secundarios.

Lo que comenzó como un pasatiempo cuando estaba en quinto grado, se fue convirtiendo en una pasión que cada año iba creciendo, empezando a competir como un hobby y entrenando cada vez más.

El joven de referencia, continuará ligado a las Matemáticas ayudando a los más chicos, preparándolos de manera particular para las distintas Olimpiadas, como dictando charlas en las diversas competencias.

El entrenamiento para competir en Panamá lo realizó en Ciudad Universitaria, donde durante dos semanas debió concurrir entre ocho y nueve horas todos los días resolviendo problemas difíciles.

Lo vivido en Panamá fue una semana, de domingo a sábado, y apenas se instaló junto a la delegación argentina se encontró con alrededor de ochenta representantes de otros países. Durante la estadía todos los participantes permanecieron en un campus, que en otros tiempos funcionaba como una base de los Estados Unidos, el cual contaba con canchas de fútbol y de básquet, entre otros deportes.

Finalmente, Leonel Sidabra remarcó la importancia que tuvo para su formación los talleres de matemática del Instituto, remarcando que las matemáticas ayudan mucho a entender las cosas.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores, la aprobación de la presente iniciativa.

JORGE DOMINGO SCIPIONI Diputado Bioque Frente Renovador H. C. de Diputados Pola, Bs. As.